

CIRQUE de l'ESSONNE* / NOTRE PATRIMOINE NATUREL

communes de Corbeil-Essonnes, Lisses et Villabé
découverte de sa nature et de sa biodiversité

COMPTE-RENDU E V E P du 17 mai 2014 10h à 17h

2 chevreuils nous ont accueillis et nous ont vite laissé la place puis de gros ballons de couleur se sont élevés et ont flotté pendant 7 heures au dessus de notre "campement", créant un point de mire au milieu de ces 14 ha .Ce fut une belle journée ensoleillée dans un cadre exceptionnel.

Plus de 200 personnes se sont déplacées jusqu'à nous (1/4 d'enfants, 3/4 d'adultes).

Les barnums prêtés par la commune de Villabé ont été partagés par une entreprise "Ecolovie-Ouijemelance" et les associations AMAP "Robinson fait son panier", "Corbeil-Essonnes-Environnement", "Intercommunale pour la préservation du cirque de l'Essonne", les "Riverains de Robinson" rejointes par celles de Villabé "la Longue Marche", "Mémoire Vive", le Sarment Villabéen, le SIREDOM, La Fabrique à neuf, un artisan présentant des toilettes sèches, un apiculteur et sa ruche.

Des animations diverses sur le thème de la nature ont aiguisé la curiosité des petits et des grands : la compréhension du sol : milieu vivant avec découverte et observation de la petite jusqu'à la microscopique faune; la vie, le rôle des abeilles et la dégustation de miel; le tri par le SIREDOM, faire de l'Ikebana avec des matériaux de récupération, des plantes aromatiques offertes, une promenade-découverte sur le coteau.

La majeure partie des participant(e)s à la promenade ne connaissait pas ce parcours dans la verdure si près de l'autoroute A6 où les orchidées pourpres, les listères blanches et les églantines en pleine floraison ont pu être admirées.

Le Sarment Villabéen a offert, pour le moment convivial, une dégustation de sa production : Ratafia, vin blanc et rouge et les différentes associations leurs traditionnels "amuse-gueule". Les Maires de Villabé et de Lisses, une bonne partie des conseils municipaux des 3 communes, le C M des jeunes de Lisses, Mr J F Isambert, propriétaire agricole des lieux étaient présents à ce moment là.

Cette journée sera à renouveler l'an prochain pour que cet espace soit connu d'un plus grand nombre.

Nous réfléchissons à une autre action collective courant septembre que nous dévoilerons au moment opportun.

Pour le collectif "Rendons au cirque sa vraie nature"

Annie Duval

Nathalie Martins

06 69 70 14 18

06 60 48 57 77

* cirque de l'Essonne : amphithéâtre naturel,
formation d'un méandre en bordure du plateau de Brie.





